
 

安全な連休を お過ごしください 

校 長   月 居 忠 文 

  気温も高くなり、温かい日差しを感じるようになりました。７日に入学した１年生も学校に慣れてきて、集中

して学習に取り組む姿や、挨拶している姿に、安心しているところです。１８日には土曜参観授業を実施し、そ

の後に学校説明会並びに PTA 総会を行いました。学校説明会の中で、児童登校の送迎の際、７:50～

8:10 の間は、自家用車の校地内進入を禁止とさせていただく措置について、説明いたしました。７時５０分

から玄関に並ぶ児童は増え、８時１０分までに約 500人の児童が登校する状況で、児童の安全を確保した

いという考えからです。昨年までの措置から変更となり、ご不安を感じられたり、ご心配な思いをされたりし

たご家庭もあったことと思います。児童を送り届けたいという思いは承知の上ですが、ご理解とご協力をお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

４月１５日（水）、１年生、初めての給食です。並んで、席について「いただきます」をしました。初日は五目うどんでした。麺を袋から出すのも一苦労でした。でも「おいしかったよ」とのことでした。 

その後の PTA総会では、令和６年度の活動と総括、令和７年度の方針と新役員体制が審議されました。

その中で、PTA事業会計に学校清掃事業の補助を一般会計から移すことが提案されました。その提案とは

別に、学校図書の購入に計上していた 43000 円を今年度は事業会計から支出しなくなることも予算案に

含まれており、お気づきになられた会員や役員の方もおられたことと思います。学校図書については、「市か

らの予算で購入すべきもの」であり、保護者から徴収した会費や資源回収で得た財源で購入（負担）すべ

きではないとの前任の吉田校長の判断により、そのような措置としたことを確認いたしました。学校図書に

ついては、市からの学校配当予算で引き続き購入していきます。この件についての提案や、補足等の説明が

足りず、申し訳ありません。ご多忙の中、１６０人を超える会員・保護者の皆様に出席していただきました。あ

りがとうございました。 

  さて、４月も終わり、５月の連休は目前です。今年度は日付の関係で、飛び石の連休となります。全国的に

４・５月が小学生の交通事故にあう件数の多い時期となっているそうです。学校でも日頃より指導・注意喚

起を行っておりますが、放課後や休日については、ご家庭の声掛けや指導に頼るところが大きいです。自転

車の事故の多くが、一時不停止による出会い頭のもの、交差点内での安全確認不足などが原因として挙

げられるそうです。道路を渡る際や交差点に入る前の一時停止と安全確認が、子どもの命を守ることにつな

がります。ご家庭でも声掛けをよろしくお願いいたします。また、新しい学年になって張り切っていた子どもた

ちは、１か月の間の疲労やストレスが蓄積しているかもしれません。休養に努めさせるのはもちろんですが、

子どもの話にも耳を傾ける機会を作っていただけると、心の安定につながります。連休後にも元気に登校し

てくる子ども達の姿をお待ちしております。 
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学校教育目標 

 

いきいき のびのび 

☆かんがえる子 

☆やさしい子 

☆げんきな子 

☆なかよくする子 



1 木 ○ ○

2 金 ○

3 土

4 日

5 月

6 火

7 水 ○

8 木 ○ ○

9 金 ○

10 土

11 日

12 月 ○

13 火 ○ ○

14 水 ○

15 木 ○ ○

16 金 ×

17 土

18 日

19 月 ○

20 火 ○ ○

21 水 ○

22 木 ○ ○

23 金 ○

24 土

25 日

26 月 ○

27 火 ○ ○

28 水 ○

29 木 ○ ○

30 金 ○

31 土 ×

日 曜 給食
心の
相談員

避難訓練（地震・火災）予備日

1年生を迎える会

憲法記念日

みどりの日

こどもの日

振替休日

歯科検診（1・2年)

５年走り方教室

尿検査１次/校地内清掃

児童委員会②/運動会実行委員会①

内科検診（2・4年）

※フッ化物洗口開始①（1年生練習）

第２７回運動会

行　事　予　定

尿検査２次/運動会実行委員会③
スクールカウンセラー来校日

運動会全体練習②/学校諸費引落し日①

※フッ化物洗口（１年生開始）

運動会実行委員会④

※フッ化物洗口（１年生練習）

運動会全体練習①

遠足（お弁当）

運動会実行委員会②/PTA資源回収日

 

                         

５月の行事予定 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の運動会は 5月 

 今年度の第 27回運動会は 5月 31日（土）に

実施します。８：４５開会式スタートの予定です。 

延期の場合は、午前６：００に“tetoru”で連絡を

いたします。 

その場合は6月1日（日）

実施になります。詳細は、後

日お知らせいたします。 

【５月の帰宅時刻】午後６時まで ＜学校テーマ＞落ち着きのある きれいな学校 

転入職員の紹介 

前号で紹介できなかった職員をここで紹介し
ます。 

 

○特別支援教育支援員    

この度、野幌中より異動してまいりました    

です。広くてとても素敵な校舎で皆さんと一
緒に毎日過ごすことができることをとても楽しみ
にしています。どうぞよろしくお願いいたします。 
 

○登校サポーター    

初めまして！この度、登校サポーターになりまし
た。子どもたちにとって、安心して過ごせる場所
を少しずつ増やしていけるように、興味関心や得
意なことを大切にしながら関わっていきたいと思
っています。１年間どうぞよろしくお願いします。 
 

○教員業務支援員    

初めまして。中央中学校より参りました        

と申します。明るい子どもたちに元気をもらっ
ていて、来るのが楽しみです。早く馴染めるよう
頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたしま
す。 
 

○事務業務員    

 はじめまして。職員室でプリントの用意をした
り、コピーをしたりする仕事をします      です。
初めての環境、初めての事務仕事なので、何か
とご迷惑をおかけするかと思いますが、早くなれ
るように頑張ります。よろしくお願いいたします。 



令和７年度ＰＴＡ役員の皆様 

 

会  長           さん 

副会長           さん 

副会長           さん 

会  計           さん 

監  査           さん 

１年生５８名、入学おめでとうございます 

４月７日（月）、保護者の方に手を引かれた５８名の元気な 1 年生が登校してきました。入学式で
は、姿勢を正して校長の話を聞き、「はい！」 「ありがとうございます。」とこたえる立派な姿が見られ
ました。これからの成長がとっても楽しみな 1年生です。 
今年度もたくさんのご来賓の方に来ていただきました。ありがとうございました。代表してＰＴＡ会
長           様から、ご祝辞をいただきました。また児童会を代表して、児童会会長       さん
が歓迎の言葉を発表しました。多くの方に祝福をしていただくことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

6年生、大活躍 

６年生は始業式・入学式前の 4月 4日（金）に事前登校をし、入学式に向け
た準備作業を行いました。早くも最高学年として自覚をもって、てきぱきと働く姿
が見られました。 
 また、入学式の次の日からは、朝早く登校し、1 年生を出迎え、朝の学習準備
の仕方、過ごし方などを教えてくれていました。優しく頼もしい６年生たちに見守
られて、１年生は安心して学校生活をスタートさせました。 

 

令和７年度ＰＴＡ活動 よろしくお願いいたします 

今年度も多くの保護者の皆様に参加していただき PTA 総会を開
催することができました。誠にありがとうございます。総会のなかで、
令和７年度のＰＴＡ活動方針等について承認されました。 
 各学級の委員さんが集まるＰＴＡ合同委員会は６月５日（木）に予定
しております。委員の皆様には改めてご案内いたしますのでよろしくお
願いいたします。 
 

ご理解・ご協力をお願いします！ 
１．欠席や遅刻の連絡は、tetoruで８：０５まで に連絡をお願いします。 
   ～登校時刻を過ぎても連絡が無い場合、児童の安全確認のため、都度ご家庭・保護者の方に

連絡をしている状況です。 
      ※6月から、これまで利用していた欠席フォーム・マチコミメールは廃止し、tetoruに一本化します。 
 

２．来校時は、必ずネームホルダーと上靴をご持参ください。 
   ～防犯上の理由から、お願いしています。ご理解ください。 
 

３．７：５０～８：１０の時間帯は、自家用車は校地内進入禁止とさせていただきます。 
～児童の安全を第一に考えた処置です。送迎許可証のない車は進入できません。また、登校時
間帯以外も極力お車での来校はご遠慮ください。どうしても車での来校の必要がある場合も
校地内は最徐行で走行するようお願いします。 


